Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 10 Piéces
Superficie 48000 m2
Référence 7640791
Prix 2 650 000 €

Grasse
Maison a vendre (06130)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Magnifique bastide de parfumeur a vendre a Grasse, nichée dans un cadre paisible
et offrant une vue imprenable sur la mer, a seulement 30 minutes de Cannes et a
40 minutes de I'aéroport de Nice. Cette charmante maison d'une superficie
d'environ 360 m2, construite en 1884 et agrandie récemment, dispose d'un grand
salon donnant sur des terrasses extérieures, d'un espace bureau/deuxieme salon
et d'une spacieuse cuisine.Le premier étage de la propriété comprend une
chambre de maitre avec dressing et salle de douche attenante, ainsi qu'une autre

chambre double. La maison dispose également d'une ...

Magnificent perfumer's bastide for sale in Grasse, nestled in a peaceful setting with
stunning sea views, only 30 minutes from Cannes and 40 minutes from Nice
airport. This charming house of approximately 360 m2, built in 1884 and recently
extended, has a large living room opening onto outdoor terraces, an office/second
living room area and a spacious kitchen. The first floor of the property has a master
bedroom with dressing room and en-suite shower room and a further double
bedroom. The house also has an extension being renovated with three bedrooms

and three bathrooms, as well as an ...

BY BLUE - SOPHIA ANTPOLIS
473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

Contacter I'agence
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